
 

 

Actas del sábado 5 de agosto de 2023 
 
Ubicación Wolf Center, 457 Esmeralda St., Fallon, NV. 
 
1:00 p.m. 
 
Pablo abrió el encuentro con la oración de la serenidad  
Asistieron alrededor de 30 en persona con 12 en línea 
 
Palabras de apertura del Presidente-Paul E y pidió a los nuevos asistentes a NAGASC 
que se presentaran: 
Patty GSR de Thursday Lunch Bunch en Reno Diar's Club 
 
Vanessa GSR Grupo  La Nueva Esperanza  
 
GSR de verano del Grupo de Recuperación de Mount Rose 
 
Kacy alt GSR "For the Effect" Reno Triangle Club 
 
El secretario de la NAGSC, Mike L, pidió la aprobación de las actas de junio, la moción 
fue hecha, secundada y aprobada sin oposición ni correcciones 
 
El Tesorero de NAGSC y el Tesorero Alterno de Área, Rich B, leyeron el Informe de 
Tesorería del Área de Jason Mc preparado por el Tesorero de Área Jason Mc. Se 
adjuntan los documentos de tesorería hasta marzo de 2023.  
 
Hola, mi nombre es Jason y soy alcohólico. 
Están disponibles los siguientes informes: 
▪ Ingresos y gastos a 31/07/2023 – Ver adjunto 
▪ Balance a 31/07/2023 – Ver adjunto 
Posición de caja (al 31/07/2023) 
Ahorro $ 30,010.20 
Cuenta corriente $ 81,718.31 
Total Efectivo $ 111,728.51 
Para el período que finalizó el 31 de julio de 2023, nuestra utilidad neta 
ascendió a $40,841.65, mientras que los gastos totales para el período 
correspondiente alcanzaron $61,653.07. Tenga en cuenta que mi nuevo 
correo electrónico de servicio es jasonmarea42@gmail.com. Sigue siendo 
una buena práctica utilizar el correo electrónico del área para toda la 



 

 

correspondencia que se treasurer@nevadaarea42.org. Si envía un correo 
electrónico a mi dirección de correo electrónico de yahoo, podría perderse. 
Las contribuciones voluntarias de los Grupos pueden hacerse pagaderas a 
"Area 42" y enviarse por correo a:  
Área 42 
Apartado de correos 70171 
Las Vegas, NV 89170-0171 
Para solicitar un reembolso, envíe un correo electrónico a 
treasurer@nevadaarea42.org que contenga los siguientes detalles: su Puesto 
de Servicio/Comité, una breve descripción del gasto, un desglose de los 
recibos, su dirección postal y el nombre del beneficiario del cheque. Si no se 
atreve a proporcionar su dirección postal, infórmeme y encontraremos una 
alternativa. Me aseguraré de que cualquier contribución grupal con 
información incorrecta del beneficiario se devuelva por correo o en persona 
en la próxima Asamblea. Cabe recordar que ahora tenemos una sola 
tesorería para el Área, sin tesorería de SAGSC ni NAGSC. 
Por lo tanto, todas las contribuciones voluntarias de los grupos deben 
hacerse pagaderas a "Area42";. 
¡Es un placer para mí servir en esta capacidad y gracias por su cooperación! 
 
Jason M. 
Tesorero del Área 42 
 
Rich les recordó a todos los presidentes y funcionarios de los comités que 
completaran sus solicitudes de presupuestos y las enviaran a Laura, la presidenta de 
finanzas. 
 
Informes de los oficiales 
 
Informe del Delegado Suplente del Presidente del Área Alterna de la NAGSC, Paul 
E 
 
Hola, soy Paul, su Presidente de NAGSC y también su Delegado Alterno del Área 42, 
bienvenidos a todos los que están aquí en persona y a los que asisten en línea. ¿Hay 
alguien que asista a una reunión de NAGSC por primera vez? Por favor, preséntense. 
Tenemos una agenda completa con todos sus informes, queremos escuchar lo que ha 
estado sucediendo en sus distritos y comités. Tenemos un informe del comité ad-hoc 



 

 

de la NAGSC y un par de actualizaciones del comité ad-hoc del Área 42. Luego 
tenemos 2 primeras lecturas de las propuestas de cambio de las directrices de la 
NAGSC. Esperamos que todos ustedes hayan hecho reservaciones de hotel para la 
asamblea del Área 42 en Tonopah, del 8 al 10 de septiembre. Si necesitas a alguien 
con quien compartir una habitación o un viaje, este podría ser un buen lugar para 
encontrar a alguien. En cualquier momento, si tiene alguna pregunta sobre NAGSC y lo 
que está sucediendo en el Área Norte o el Área 42, no dude en ponerse en contacto 
conmigo. Me gustaría agradecer al Distrito 22 por organizar esta reunión de NAGSC y 
a Debbie por encontrarnos una facilidad para tenerla. Gracias por permitirme servir, 
Paul 
 
Presidenta de Tecnología de NAGSC - Michelle M  
No se ha presentado ningún informe escrito. 
 
NAGSC Registrar Jodie G  
 
Hola, mi nombre es Jodie y soy alcohólica y actualmente me desempeño como 
Registradora Alterna del Área 42. Mi posición ha sido bastante tranquila, agregando 
GSR a Fellowship Connection a medida que llegan y recientemente agregué un par de 
grupos nuevos. Sin embargo, las cosas están a punto de ponerse ocupadas con la 
Asamblea de Área a la vuelta de la esquina. Lisa, la Registradora de Área y yo hemos 
estado charlando, tratando de preparar todo para el registro para la asamblea y el 
banquete. Recuerde que, aunque la inscripción es gratuita, aún necesitamos que se 
registre y también pagar su boleto de banquete en línea no lo registra para la 
asamblea.  Los boletos para el banquete costarán $ 24 debido a la solicitud de una 
variedad más amplia de opciones de menú.  
Espero saludarlos a todos en Tonopah y por favor comuníquese con ustedes si hay 
algo que pueda hacer por ustedes y su grupo.  
Gracias. 
Jodie G. 
 
 
Archivista de NAGSC, Debbie S  
 
Debbie alcohólica, sirviendo como su archivista de NAGSC.  No he tenido mucho que 
hacer en el mundo de los Archivos. Recibí una solicitud en junio para obtener 
información sobre la historia de AA de Nevada. Resulta que tengo algunas copias de 
una línea de tiempo resumida fechada entre 1945 y 1970, que alguien ha reunido. Nota 
al margen... He puesto algunos en la mesa de volantes para cualquiera que quiera uno. 
Con la línea de tiempo fechada en 1970, tengo algunas preguntas para que 
reflexiones... ¿Su grupo o distrito tiene un archivista? ¿Sabías que tenemos carpetas, 
que tus anteriores DCM han reunido y entregado una copia a los archivistas anteriores 
para que las guarden? La mayoría de los distritos tienen vacíos en su historia 
documentada.  No es demasiado tarde para comenzar a armar esas carpetas o 
guardar esos volantes de eventos, actas de reuniones de distrito, etc. para 



 

 

compartirlos con aquellos que aún no han cruzado esas puertas.  Gracias por 
confiarme su valiosa historia. 
 

Presidenta del Comité de Finanzas del Área 42, Laura J 

Gracias por darme la oportunidad de servir a nuestra Área como comité de supervisión 
de nuestra canasta comunitaria, "donde el dinero y la espiritualidad se mezclan".  
El Comité de Finanzas está preparando un presupuesto para 2024 para presentarlo en 
la Asamblea de Otoño. Los formularios de solicitud de presupuesto se han enviado por 
correo electrónico a los funcionarios, presidentes permanentes y otros puestos de 
presupuesto. Si recibió el formulario y no lo ha completado y devuelto, hágalo pronto.  
Utilizaremos estas estimaciones y datos históricos para elaborar un presupuesto. En la 
Asamblea, los miembros revisarán, revisarán y votarán para su aprobación.  
 
Editora del Boletín Laura J 
 
La edición de verano del Area 42 Newletter se publicará el 10 de agosto. Todos deben 
recibir una copia por correo electrónico. Hay información importante en esta edición 
para que los GSR y RSG compartan con sus grupos con respecto al Inventario de Área 
que se llevará a cabo en la Asamblea de Otoño. Por favor, compartan y discutan a nivel 
de grupo y traigan la conciencia de su grupo de vuelta a la Asamblea. 
Laura J 
Presidente del Comité de Finanzas del Área 42 
Editor del Boletín Informativo del Área 42 
 
 
Presidente de Área Lyle C  
 
Hola Zona Norte y amigos. Es bueno ver a todos. Ojalá pudiera estar en Fallon en 
persona; sin embargo, aún no estoy disponible para viajar.  La Asamblea de Otoño del 
Área 42 se llevará a cabo del 8 al 10 de septiembre.   Nuestro Delegado Jake S. 
entregará un informe de delegado de la Conferencia con una presentación de 
PowerPoint. Además, nuestra fideicomisaria general de EE. UU., Marita R., tendrá su 
informe de fideicomisario. Tendremos una invitada especial, Ruth J., ex fideicomisaria 
de la región del Pacífico, que nos dará una historia del Área 42 de Nevada.  Además, el 
Área tendrá un Inventario y una copia del inventario estará en el Boletín con la Agenda 
preliminar, esperamos ver a todos allí. 
 
Tuyo en amor y servicio,   
Silla Lyle C Area 42 
 
 
Informes de DCM 



 

 

 
 Distrito 02 DCM Debbie O  
 
Mi nombre es Debbie y soy alcohólica.  También soy el DCM del Distrito 2. 
  
El Distrito 2 está entusiasmado con nuestro primer taller "La importancia de un grupo en el hogar" el 23 
de septiembre de 11:30 a.m. a 2:00 p.m. en la Primera Iglesia Congregacional 627 Sunnyside Drive en 
Reno. Se proporcionan bebidas y pizza. 
  
Nos reunimos el segundo jueves de cada mes en la Oficina Central, con 14 GSR activos, leemos un 
Concepto y revisamos los informes GSR. Hacemos una lluvia de ideas sobre qué más podemos aportar 
a nuestro grupo de origen para ayudar al nuevo miembro. 
Tenemos algunos GSR nuevos por primera vez y estamos emocionados de ver lo que traen a la 
mesaNuestro enfoque es ayudar a otros a interesarse en la Estructura de Servicio y, como Distrito, traer 
luz a las Reuniones Oscuras.  Queremos que la gente se entusiasme con el servicio y conozca todas las 
oportunidades disponibles. 
Me encanta la emoción y el entusiasmo que nuestros GSR traen a nuestras reuniones de distrito, 
enfocándose en la concientización del Distrito 2, no solo para los recién llegados, sino para todos los AA.  
Esperamos con ansias la asamblea del próximo mes para escuchar a nuestro intrépido líder compartir su 
experiencia en la OSG. 
Gracias por la oportunidad de servir a AA.  Estoy muy agradecida. 
¡Es un gran día para estar sobrio! 
  
Debbie O. 
DCM – Distrito 2 
  
 
 
Distrito 04 DCM Scott A  
 
Estoy agradecido de servir como DCM del Distrito 4 para el Panel 73. Ha habido 
mucho que aprender y me complace decir que el apoyo de mi patrocinador de servicio 
y otros miembros de mi distrito ha hecho de esta una experiencia de aprendizaje 
divertida.  
 
La participación en nuestras reuniones distritales parece estar mejorando y tenemos 
varias personas nuevas que quieren ayudar a llevar el mensaje de servicio a las 
reuniones que no tienen representación. Espero ver a dónde va esto. 
 
He empezado a ponerme en contacto con algunos de los presidentes de área y he 
estado organizando presentaciones en nuestras reuniones distritales. Este mes 
tuvimos a Heather y Roland con cerrando la brecha en NNIG y fue fantástico. El mes 
que viene nos visitará Don D., nuestro presidente de PI. Espero con ansias lo que 
aprenderemos de estas maravillosas personas. 
 
Gracias por la oportunidad de servir, 



 

 

Scott A.  
Distrito 4 de DCM 
 
 
Distrito 06 DCM Kevin E 
 
Mi nombre es Kevin E y actualmente tengo el privilegio de servir como su DCM del 
Distrito 6. El Distrito 6 se reúne cada dos domingos en los meses pares. El 17 de junio 
tuvimos nuestro picnic anual y Paul tuvo la gentileza de compartir en nuestra reunión. 
Esperamos con ansias el inventario y lo hemos discutido en nuestros GSR e 
informaremos en nuestra próxima reunión de Distrito después de la información 
presentada hoy. También estamos buscando a cualquier persona que haga 
presentaciones en sus comités de servicio de área para que venga a compartir si está 
interesado, esto también ayudaría a los GSR a comprender mejor cómo funciona cada 
comité. Puedes ponerte en contacto conmigo en cualquier momento en 
eminutes@gmail.com. 
 
 
 
 
Distrito 08 DCM Laurie G 
 
No se ha presentado ningún informe escrito  
 
 
. 
 
Distrito 10A DCM Laurie B   
 
Buen día a todos, 
El Distrito 10A ha estado bastante tranquilo desde nuestra última reunión. 
Tuvimos que cancelar nuestra reunión regular de julio, nos reuniremos el 24 de 
septiembre a la 1:30 pm en 680 River St. Elko, NV. Tenemos nuestra barbacoa de fin 
de verano Sober Saloon programada para el 13 de agosto a la 1:30 pm 
Se adjunta un folleto a este correo electrónico. Por favor, comparte con todos y únete 
a nosotros!! 
En septiembre discutiremos toda la información que nos llega de Tonopah. 
También planificaremos nuestra Cena de Gratitud anual que celebramos en 
noviembre. 
Gracias a todos por su servicio. 
Sinceramente 
Lauri B 
 
 
Distrito 12 DCM Cathy C 



 

 

 
Nos reunimos el 2º sábado del mes en este lugar (The Wolf Center en Fallon). Nuestra 
reunión de negocios es a las 5 p.m. y tenemos de 4 a 6 GSR que vienen regularmente. 
A las 6 p.m., tenemos una deliciosa comida compartida donde asisten entre 15 y 20 
personas. A las 19h. Tenemos nuestra reunión de oradores / cumpleaños / chip donde 
asisten de 20 a 40 personas. El centro de tratamiento también ha vuelto a venir 
regularmente. En los últimos meses, he intentado visitar las reuniones, especialmente 
las que no enviaron un GSR, de esta manera puedo llevarles una copia de las últimas 
actas y hacerles saber que nos gustaría que participaran. Asistí a Hawthorne y espero 
llegar a Round Mountain este mes. Ahora estoy trabajando para animar a los GSR a 
que asistan a la asamblea de Tonopah y consigan que algunos de los presidentes de 
los comités se presenten en nuestras reuniones de negocios y sean los oradores de 
nuestra reunión de cumpleaños. 

Gracias por dejarme servir. 

 
Distrito 14 DCM Mike M 
 
Hola zona norte 42, mi nombre es Mike y soy alcohólico. Lamento no haber estado allí 
en persona, pero mi Lexus se destrozó recientemente, por lo que estoy relegado a 
zoom. No me preocupé, no he dejado que los trepadores mundanos me depriman y 
agradezco a Dios por el zoom. 

Muy por el contrario, la vida es grandiosa en el distrito 14. Recientemente tuvimos 
nuestro jamboree anual en el río Truckee. Fue un gran éxito. Aunque tuvimos una 
participación menor que el año pasado, todos la pasamos muy bien con juegos, 
oradores, buena comida, gran compañerismo, y la gente se sintió bastante generosa.  

Recientemente tuve la suerte de asistir a una sesión informal de preguntas y 
respuestas de DCM dirigida por Phil W a través de zoom. Fue una gran discusión y le 
agradezco su servicio, así como a los demás asistentes. Una cosa que discutimos son 
las muchas maneras de correr la voz sobre lo que está sucediendo en nuestro distrito, 
así como mantenerse al día con lo que sucede en el área 42.  

Tenemos un taller de 4º paso el 16 de septiembre del 1 al 4 en la Iglesia del Pueblo en 
Incline Village, así como reuniones de oradores. Al utilizar el boletín de noticias del 
área, el intergrupo, la oficina central y otros recursos, mantendremos informadas a 
todas las partes interesadas.  

Nuestras reuniones van bien y estamos preparados para ayudar a todos aquellos con 
problemas con la bebida en el área de North Lake Tahoe, Truckee y más allá. Además, 
me gustaría agregar que al menos 3 de nuestros miembros están enviando la 
documentación al Departamento Correccional de Nevada para poder ayudar en el 
comité correccional. Gracias 



 

 

Amor y bendiciones,  

Mike Moore, DCM DISTRITO 14 

Distrito 16 DCM Andrea B 

Hola miembros del Área 42 mi nombre es Andrea, y soy un alcohólico del Distrito 16 en 
Sparks Nevada, 
El Distrito 16 se extiende desde el este de Virginia Street US 395 al norte de la I 80, 
East Fernley. al norte hasta la frontera con California Sparks a Gerlach al norte. 
Tenemos siete representantes de servicios generales y tenemos una reunión híbrida 
del Comité de Distrito que se reúne el tercer martes de cada mes a las 6 p.m. Nos 
reunimos en el 510 de Greenbrae Boulevard en la habitación 103 Eso es Boulevard, el 
Google jurará que es un "drive". 
Terri M, de la Cooperación con la Comunidad Profesional del Área Norte (presidenta 
del PCCh), vino a nuestra reunión de distrito e hizo una presentación fantástica. 
Gracias, Terri. También nos dejó una gran cantidad de literatura para que nuestros 
GSR se la lleven a sus grupos.  El resto de la literatura se compartía en un estante de 
literatura en los Servicios Sociales.  
Don D vendrá a nuestra reunión de distrito el 18 de agosto para compartir con nosotros 
sobre el Comité de Información Pública del Área Norte, PI para abreviar.  
Tenemos varios puestos vacantes en nuestro distrito. Me complace decir que en marzo 
elegimos a una Secretaria de Distrito, Susan B.  Los dos meses anteriores tuvimos 
miembros del distrito que se ofrecieron como voluntarios para registrar nuestras actas 
del Panel 73. Otra chica ha mostrado interés en el puesto de Enlace NNIG del Distrito, 
dejando vacante el puesto de Vid y Archivos de nuestro Distrito.  
También organizamos un evento anual de panel de servicio Christmas Affair. Comida, 
diversión y compañerismo; Un vivir, reír y amar. No estamos solos y no podemos 
conservarlo si no damos libremente lo que se nos ha dado.   Ese es el puesto que 
necesitamos cubrir lo antes posible (lo antes posible). Me puse en contacto con V.F.W. 
para alquilar su salón y les dije que uno de nuestros fundadores, Bill W., era un 
veterano de la guerra en el extranjero. Hasta ahora solo recibí lo que parece una 
respuesta automática.  
Desde la OSG, tenemos a disposición de nuestros GSR para compartir con sus Grupos 
de Origen las DIRECTRICES de la OSG sobre los Miembros de AA EMPLEADOS en el 
Campo del Alcoholismo, así como en Finanzas y Otros, para Ayudar a los grupos a 
llevar Su "Mensaje". Disponible en línea, ¡¡VERDADERAMENTE!!  
PASA POR ALTO la TANGIBLE Espiritualidad de la Cabeza al Corazón... 
Se formó un Comité Ad-hoc para actualizar las pautas de nuestro Distrito 16.  Se 
aprobaron un par de mociones, una votación en una Cátedra de Tecnología y otra en 
Votación para Excluir, las referencias a los miembros del Distrito como 
"personal".    VARIOS artículos escandalosos, incluido el USPS (Servicio Postal de los 
Estados Unidos) habían sido aceptados en las pautas del Distrito.     El Ad-hoc 
consistió en un GSR actual, un ex GSR (durante 10 años), un miembro del Distrito 16 y 
yo como presidente / desempate.     Los Ad-hoc trabajaron juntos fabulosamente. Su 
actualización de tres firmas se presentó en nuestra reunión del Comité del Distrito 16 
del 16 de mayo de 2023.  



 

 

Tres miembros sobrios de Alcohólicos Anónimos pudieron recuperar ALGUNAS de las 
"propiedades" compradas durante la rotación anterior. Como Archivista del Distrito 16 
para la rotación anterior... 
Veo que hay aún más S$$$. .. Y ES POR ESO QUE... Hay cosas que aa hace y cosas 
que aa no hace Hubo un gran artículo en el Grapevine este mes, que dice: "Es un 
asiento, no un trono" Tengo más que decir, pero mi señor dice ESPERA Atentamente, 
Andrea B Distrito 16 
 
 
 
 
Distrito 20 DCM Barb P.  
 
El Distrito 20 consta de 3 condados rurales en el noreste de California: Lassen, Plumas 
y Modoc. El Distrito está trabajando actualmente en todos los detalles del campamento 
y distribuiré esa información tan pronto como esté disponible. Será en Eagle Lake este 
verano los días 18, 19 y 20 de agosto.  Por favor, únase a nosotros. Espacios para 
vehículos recreativos, tiendas de campaña y cabañas.  
¡Nuestra reunión de distrito fue en Quincy y qué gran trabajo hicieron como anfitriones!  
Mucha comida y más de 25 personas presentes.  ¡¡Buen trabajo!! 
Gracias por permitirme servir. 
 
Distrito 22 DCM Carlos C 
 
El mes de julio ha sido uno de los meses más ocupados para mí haciendo servicio. 
Visitamos como comité de distrito a cinco de nuestros grupos. El Grupo Nueva Luz me 
pidió que hiciera 2 reuniones de estudio, una sobre la primera Tradición y otra sobre el 
sexto paso. También hemos estado visitando con el comité de nuestro 14º congreso 
de la Sierra Nevada a 3 grupos para informarles y motivarles a asistir a nuestro evento 
el primer fin de semana de octubre. 
También participé como ponente en dos reuniones, los temas fueron "Alcohólicos 
Anónimos y sus miembros a través del tiempo" y "Una visión más profunda de un 
poder superior". 
 Nuestra reunión de negocios es el primer jueves de cada mes en la Oficina Central y 
nuestra reunión de estudio el tercer jueves del mes de este mes fue sobre la séptima 
tradición y el séptimo concepto. 
¡Felices 24 horas! 
Carlos C 
DCM D22 
 
 
 
Informes del Presidente del Comité Permanente 
 
Presidente del Comité de Accesibilidad y Remoto, Joe  
 



 

 

Joe Alcohólico, 
Este es un informe corto.  
Todavía estoy buscando voluntarios para este comité. 
He estado en contacto con Chaplin en el Fallon Naval Air  
Estación sobre el alcance de AA. Está muy interesado. 
Chaplin Harden y yo tenemos una reunión programada para septiembre  
Para mí y tal vez un voluntario del Distrito 12 para hacer un  
Sesión de preguntas y respuestas sobre las reuniones de AA en la Base. 
Él nos proporcionará los requisitos para el acceso regular a 
 la base. Puede registrarnos para una o dos visitas.  
Discutimos los temas de seguridad y anonimato. 
Hablaré con el DCM del Distrito 12 sobre la búsqueda de algunos 
personas dispuestas a llevar una reunión a la Base en un horario semanal / Bi- 
Semanalmente. Esperemos que la gente se interese. 
Gracias  
Joe H. 
 
 
Cooperación con la comunidad profesional- Presidenta del CPC, Terri M 
 
Hola a todos. Mi nombre es Terri y soy alcohólica y su Presidente del CPC 
(Cooperación con la comunidad profesional) del área norte 42. Desde el 1 de enero he 
estado aprendiendo mi nueva posición como la mayoría de nosotros. Recientemente 
tuve el honor de ir a Los Ángeles a nuestra Asamblea de Servicio de Alcohólicos 
Anónimos de la Región del Pacífico (PRAASA). Fue una experiencia increíble y pude 
entender cuál es mi trabajo ahora en AA. Soy el enlace con los profesionales como 
médicos, abogados, terapeutas, trabajadores sociales, enfermeras y clérigos. Pude 
asistir a mesas redondas que estaban relacionadas con el CPC. Hubo más de 1000 
personas que se unieron para asegurarse de que AA continúe creciendo y no se 
autodestruya. Descubrí que tengo recursos que puedo dar a los profesionales para 
ayudarles a conectar a sus clientes/pacientes con AA si tienen un problema con la 
bebida. Gracias a todos por permitirme servir. Estoy realmente agradecido por la 
experiencia. ..... Terri 
  
Presidente de Correccionales Bigg J 
 
Hola, mi nombre es Bigg, alcohólico recuperado. Actualmente estoy sirviendo en el 
Área 42 como presidente de Correccionales del Norte. Me siento honrado de servir y 
he disfrutado mis primeros meses en este puesto. Desde la última vez que nos vimos 
en Battle Mountain, he seguido asistiendo a una reunión de correccionales en línea 
cuando mi agenda me lo permite. Algunos se encuentran en prisiones estatales 
máximas en todo Estados Unidos, otros se mantendrán en un salón de clases. El 
objetivo principal de las reuniones es compartir la experiencia de otros miembros. 



 

 

Algunos hablan de Bridging the Gap, otros pueden presentar una tradición, los que he 
asistido tienen un formato variado y han sido informativos. 
Si está interesado, envíe un  correo electrónico a internationalcorrections@gmail.com y 
lo incluirán en su lista de correo electrónico. Lo que lo mantendrá informado de los 
próximos eventos y reuniones. 
 
También he enviado un correo electrónico a un puñado de DCM para preguntar si las 
instalaciones correccionales en su área tienen reuniones para ellos. La respuesta 
consistente es que estamos volviendo al estado anterior a la pandemia y, si las 
instalaciones nos lo permiten, volveremos a la "normalidad" 
 
Otro elemento que vale la pena señalar es que el Departamento Correccional de 
Nevada tuvo una orientación para autorizar a los voluntarios a llevar el mensaje dentro 
de las prisiones de Nevada. No hemos tenido esta oportunidad desde antes de la 
pandemia. Actualmente no hay orientaciones futuras previstas en un futuro próximo. 
Entonces, si este tipo de servicio le interesa, busque las próximas orientaciones. El 
tamaño siempre es limitado. Tenemos aproximadamente 4 personas que conozco 
autorizadas para todo el norte de Nevada. 
 
Y estas últimas 3-4 semanas también han sido educativas. 
Un caballero del Sur se puso en contacto conmigo por correo electrónico. Me 
preguntó si nosotros en el Norte participábamos en la correspondencia de A.A. 
CORRECCIONALES a través de A.A. Servicios Mundiales de Nueva York. Recibí un 
correo electrónico un jueves y un viernes recibí otro preguntando exactamente lo 
mismo. Así que lo llamé y le pregunté exactamente qué estaba preguntando. Parecía 
urgente. Dijo que tenía tal o cual experiencia y que estaba preguntando cuál era 
nuestro estado actual con la correspondencia de A.A. CORRECCIONALES a través de 
A.A. Servicios Mundiales de Nueva York. Me pilló un poco desprevenido y no estaba 
muy seguro de lo que me estaba preguntando. Así que le dije que me pondría en 
contacto con {JOE}, el tipo que rotó y me pondría en contacto con él. 
 
¿Has escuchado el dicho de que se tarda unos dos años en encontrar un puesto y 
luego rotamos? 
 
 
Bueno, llamé a Joe y fue una conversación familiar una vez más que me recordó 
cuando entré por primera vez. O la otra larga conversación que tuve con otro ex 
presidente de correccionales. Ambas conversaciones me recordaron que SÍ hacemos 
correspondencia de correcciones de A.A. a través de A.A. Servicios Mundiales de 
Nueva York en el norte de Nevada. Pero se necesitan miembros del norte de Nevada 
para llevar ese mensaje. Que Bridging the Gap no funciona sin las contribuciones 
voluntarias de los miembros de AA. Tampoco la correspondencia de A.A. 
CORRECTIONS tiene ningún efecto en el norte de Nevada sin que alguien se ofrezca 
como voluntario y cumpla con los compromisos. Ninguno de estos programas requiere 
que seas alguien que haya estado encarcelado. Solo requiere que seas un miembro 



 

 

que esté dispuesto a simplemente mantener correspondencia con alguien que está a 
punto de ser liberado y, en algunos casos, está a punto de ser liberado. 
El caballero del Sur se puso en contacto conmigo por tercera y cuarta vez para saber 
si estábamos haciendo este servicio en el Norte. También me envió un mensaje de 
texto diciendo que no había recibido ninguna respuesta de mi parte. A pesar de que 
habíamos hablado 2 veces por teléfono. 
Después de hablar con Joe, nuestro último presidente de Correccionales, y con 
Lonnie, nuestro presidente de Bridging the Gap en el área norte, me aseguraron que lo 
estábamos y lo hemos sido, y que no había urgencia aquí. 
 
Así que volviendo a cuando entré por primera vez y asistía a Prassa y también a la 
asamblea. Se me acercaron antiguos huéspedes del estado del norte de Nevada que 
me expusieron su experiencia a la salida de varias instalaciones del norte de Nevada. 
Era coherente que no estaban obteniendo el aterrizaje suave de AA que habían 
experimentado en otros estados o, para el caso, en Las Vegas. 
 
Así que, al final del día, participamos en la correspondencia de correccionales de A.A. 
a través de A.A. ¿Servicios Mundiales de Nueva York en el norte de Nevada? Sí, 
algunos miembros mantienen correspondencia con personas encarceladas.  Pero se 
necesitan más voluntarios. Apenas estamos arañando la superficie. 
 
 
Si usted es un miembro que ya lleva reuniones a las instalaciones, ¿tiene esa 
instalación formularios de Bridging the Gap disponibles para los 
encarcelados?https://www.aa.org/sites/default/files/literature/assets/f-
183_bridgingthegap_Contact_Inside.pdf  
 
https://www.aa.org/sites/default/files/literature/assets/p-49_BridgingTheGap.pdf  
 
Si usted no lo está y quiere involucrarse, ¿está al tanto de la CORRESPONDENCIA DE 
CORRECCIONES a través de A.A. ¿Servicios Mundiales de Nueva York? Correcciones 
de folletos La correspondencia: un tipo especial de servicio de 
A.A.https://www.aa.org/sites/default/files/literature/f-26_en_0223.pdf  
 
Estos son compromisos de servicio gratificantes que necesitan miembros 
comprometidos del Área 42 para cumplir y enseñar a las nuevas personas que vienen 
lo que Bill escribió hace tantos años. Que cuando todo.... Sí, dije que TODAS las 
demás actividades fallan... Trabajar con otro alcohólico salvaría el día. Que a través del 
autosacrificio podemos sobrevivir a los altibajos que nos deparará la vida. 
 
Cualquier persona interesada en involucrarse más, no dude en ponerse en contacto 
conmigo y lo prepararemos. Cualquier persona interesada en formar parte de un 
comité que discuta formas de obtener más participación de voluntarios, comuníquese 
conmigo. 
 



 

 

Una vez más, no es que no tengamos estos programas en marcha o que nadie en 
absoluto lo esté haciendo. Pero estamos limitados en cuanto a voluntarios que 
conectan las instalaciones con AA después de que salen. Volviendo a la orientación 
que tuvo el NDOC para autorizar a los voluntarios para las prisiones... había un 
miembro de AA presente de 25 voluntarios. 
CORRESPONDENCIA CORRECCIONAL DE A.A. a través de A.A. Los Servicios 
Mundiales de Nueva York son algo que cualquier miembro sobrio de AA puede hacer 
como voluntario. Puede escribir a tantas personas encarceladas como desee, según 
mi leal saber y entender.  CORRESPONDENCIA CORRECCIONAL DE A.A. a través de 
A.A. New York World Services tiene la base de datos de personas que esperan para 
comunicarse mientras hablamos. 
Hoy tengo conmigo algunos formularios y también pueden obtenerlos en AA.org para 
las mesas de literatura de su grupo. Por favor, considere este tipo de trabajo de 
servicio. Un día, cuando todas las demás actividades fallen, podría salvarte el día. 
 
Con esto concluiré mi informe, gracias por dejarme servir al Área 42, la mejor Área de 
todo AA... tan bueno que nos dividieron en dos. 
 
 
 
Co-cortinador de DCM Phil W 
 
No se ha presentado ningún informe escrito. Phil les recordó a todos el próximo Foro 
en Las Vegas en agosto de 2024 
 
 
Entrenador de GSR Pat S  
 
Mi nombre es Pat. Es un honor servir como su entrenador de GSR alcohólico para 
NAGSC. 
 
Cada reunión del NAGSC va precedida al mediodía por una reunión de los GSR. Hoy 
fue especial ya que tuvimos una presentación sobre cómo hacer una sesión de 
intercambio grupal útil para grupos. Esto fue sugerido por uno de los GSR y fue una 
gran idea.  También tuvimos nuestro estudio habitual de la Guía de Supervivencia del 
Área 42 GSR. Se ha señalado que es necesario actualizar algunas partes de este 
documento. Por ejemplo, toda referencia a las finanzas de la NAGSC debe reflejar 
ahora el hecho de que el norte y el sur han combinado sus tesoros.  Mi homólogo en 
Las Vegas dice que ha encontrado algunas otras partes que necesitan ser 
actualizadas.  Estamos trabajando juntos en esto para crear una propuesta, que, 
según me dicen, debe presentarse ante todo el cuerpo del Área 42. 
 
Si algún GSR tiene preguntas sobre su trabajo, no dude en ponerse en contacto 
conmigo (o con su DCM). 
 



 

 

Gracias por permitirme servir. 
 
 
 
Silla Grapevine "Sober Sue" Sue H 
 
No se ha presentado ningún informe escrito  
 
 
 
 
La Viña ChairTeresa B 
No se ha presentado ningún informe escrito 
 
 
Enlace NNIG Ed L 
 
 Hola a todos, mi nombre es Ed y soy un alcohólico y enlace intergrupal actual de NAGS. Como 
sigo diciendo, me encanta este puesto, tener la capacidad de trabajar con dos grandes grupos de 
personas es increíble. Poder ayudar con información a los presidentes del Intergrupo y transmitir 
la información de sus homólogos en NAGS ha sido solo una pequeña parte de lo que hago. 
Ahora tengo la lista más reciente de los nuevos presidentes del Intergrupo, así que si desea 
ponerse en contacto con su contraparte, tengo esa información para usted. Muchas de las sillas 
del intergrupo han llegado al suelo corriendo en el área de Reno Sparks. Hay mucho debate sobre 
por qué los presidentes de los intergrupos no se acercan más lejos. Bueno, tal vez sea porque en 
realidad no tienen la información adecuada y siempre ha sido una práctica pasada en la mayoría 
de las áreas del país. 
 La mejor manera de que ambos grupos trabajen juntos es reunirse y compartir información entre 
sí. En nuestra última asamblea anuncié que tengo las dos listas actualizadas, nadie me la pidió. 
Como todos sabemos, las zonas rurales se enfrentan a grandes diferencias en nuestro servicio 
debido a la gran superficie a la que pertenecemos. En caso de que no sepa cuán grande es el área 
42, ES ENORME. Trabajando juntos en lugar de por separado, podemos hacer mucho más. 
Don D, en la última rotación, destacó la importancia de ir a una reunión intergrupal y conocer a 
los presidentes cómo funcionan las cosas allí.  Don y yo les hemos dicho a los miembros de 
Intergroup que está bien presentarse en una reunión de NAGS e incluso en una asamblea en el 
encantador centro de Tonopah. 
 Una última cosa, involucremos a nuestros patrocinadores, llévelos con usted a una reunión de 
servicio general. Llévalos a una reunión intergrupal, preséntalos a los miembros con los que 
trabajas. Hágale saber a usted, Sponsee, que el trabajo de servicio es una manera increíble de 
mantenerse sobrio al involucrarse. 
Gracias por permitirme ser de servicio 
Ed L 
 
 
Información Pública (PI) Don D 



 

 

 
¡Hola a todos! 
 
Mi nombre es Don y sirvo como su Presidente de Información Pública de NAGSC. He 
estado 
trabajando con el nuevo presidente de NNIG PI para ayudar en todo lo que pueda, así 
como con algunos distritos locales en lo que pueda hacer para servirles. Haré una 
presentación de PI para el Distrito 16 en su reunión de negocios de agosto, así como 
también exploraré algunas ideas para una mayor exposición de PI a través de NNIG en 
los próximos meses. 
       Me gustaría escuchar algún comentario sobre cuántos miembros están usando 
Spotify o 
Pandora con anuncios para escuchar música con fines de recopilación de información 
sobre cómo nuestra área puede utilizar las nuevas formas de medios.  
      También tendré un taller virtual de PI en octubre junto con las reuniones del Comité 
de PI del Área Norte en septiembre que también serán virtuales. Espero que los 
miembros del comité se comuniquen primero con los distritos para ver cómo podemos 
ayudarlos. También voy a volver a convocar a todos los que pueda del Comité de la 
Conferencia de Área para revisar los temas de la agenda del año pasado, así como 
para prepararme para la próxima primavera, así que espero que si alguien necesita 
ayuda para resumir, podamos usar nuestra experiencia combinada para trabajar en 
eso dentro del Comité. 
 También me gustaría recibir comentarios sobre una pregunta que tengo con respecto 
a cómo todos, no solo los presidentes, tienen acceso a la información de servicios 
generales y a los paquetes a través de AA.org mientras que en el pasado tal vez los 
presidentes de Área trajeron más de esa información. Entonces, ¿qué puedo traer 
como presidente de área que no sea redundante o a lo que la gente ya tenga fácil 
acceso? Por favor, ayúdenme a resolver esto, ya que siento que es algo en la era 
digital es un punto de inflexión para AA. 
 
 
 
Tratamiento/ Cerrando la brecha Presidente Lonnie M: No se ha presentado ningún 
informe escrito.  
 
Enlace NACYPA y M  
 
Hola familia, mi nombre es Dan y soy alcohólico. Soy el enlace de NACYPAA 
(Conferencia de Jóvenes del Área de Nevada de Alcohólicos Anónimos), hace 3 
semanas celebramos la conferencia en Reno NV en Ramada. Me complace decir que 
la conferencia contó con una gran asistencia, con una asistencia de entre 200 y 250 
personas. El Comité Anfitrión hizo un gran trabajo al servicio del Área 42. Gracias a los 
que asistieron y apoyaron la conferencia de este año. Estoy emocionado de que todos 
sepan que el próximo año ELKYPAA se convertirá en el próximo comité anfitrión de 
NACYPAA. Con esto sucediendo, no solo es una gran oportunidad para los jóvenes de 



 

 

Elko, sino también una gran oportunidad para que el Área 42 salga y apoye al distrito. 
Advisory Bored for NACYPAA pasó varias horas repasando dónde debería celebrarse 
la próxima conferencia, a medida que avanzaba la conversación, usamos la conciencia 
de grupo para llegar a una unanimidad sustancial en nuestra votación. Como dije 
antes, esta es una gran oportunidad para que todos en el Área 42 devuelvan la vida a 
la comunidad de Elko. Gracias por permitirme servir como Enlace para NACYPAA 2 
"Llaves del Reino". 
Como siempre, amor y servicio, 
Dan M 
  
 
Traductora lingüística Diana V 
 
No se ha presentado ningún informe escrito  
 
Viejos negocios 
 
Informe del Comité Permanente de la NAGSC sobre el Comité Ad-hock Don D 
 
 
El Comité Ad Hoc de la NAGSC, que discute la efectividad de nuestros Comités 
Permanentes, se reunió el 24 de julio con la intención de presentar un informe final y 
una recomendación a este órgano. Se formó en agosto del año pasado, por lo que 
durante 1 año hemos estado analizando las preguntas que nuestro ex presidente Lyle 
y el actual presidente Paul nos han pedido que analicemos, que incluían, entre otras, 
● ¿Qué tan bien cooperamos con los comités locales (NNIG, distritos, grupos)? 
● ¿Qué tan bien nos comunicamos con los comités en SAGSC? 
● ¿Cómo se desempeñan otras áreas de la Región del Pacífico con los Comités 
Permanentes? 
● ¿Qué tan bien incorporamos la información de los Comités de Conferencia de Área? 
Se le pidió que propusiera recomendaciones para que el NAGSC las debatiera y 
posiblemente aplicara cambios. 
El comité dedicó tiempo a entrevistar a los miembros de la comunidad en el Área 
Norte para recopilar respuestas, la ex delegada Julie C y el actual delegado Jake 
enviaron una encuesta a las áreas de toda la Conferencia de Servicios Generales para 
recopilar información sobre cómo utilizan sus Comités Permanentes, y Ed L ha estado 
trabajando con Intergroup para averiguar sobre sus necesidades. 
Podría hablar largo y tendido sobre las respuestas que recibimos de toda esta 
recopilación de información, pero para resumir lo que se le pidió a la comisión, las 
siguientes fueron las conclusiones, en resumen: 
1. Nosotros, como estructura de Servicios Generales, cooperamos con los distritos, 
grupos e intergrupos locales. Algunos han expresado un cisma percibido en el pasado 
con respecto a una  mentalidad de "nosotros y ellos" en lo que respecta a Intergroup. 
Ha habido intentos anteriores y hay intentos actuales muy efectivos de unir estos dos 



 

 

cuerpos para cumplir con nuestro propósito principal. Ed ha estado trabajando para 
coordinar las contrapartes entre los 2 cuerpos. La mayoría de los miembros de 
Intergroup están de acuerdo en que su radio de servicio incluye solo a Reno y Carson 
para sus comités de servicios, aunque Ronda se comunica regularmente con 
miembros individuales en las áreas periféricas. 
2. En cuanto a los distritos locales, podemos ver una actividad variada en esos 
distritos. Muchas veces, debido a la naturaleza rural de un distrito, simplemente no hay 
suficientes servidores para ocupar puestos en el comité. Algunos distritos pueden 
tener 3 miembros que se presenten a sus reuniones. También hay grupos que están 
haciendo trabajo de acción directa en las instalaciones y por otros medios. 
3. La mayoría de las contrapartes con las que hablamos se habían puesto en contacto 
con sus contrapartes en el Sur para estar disponibles para ellos. En cuanto a la 
coordinación con sus homólogos, más allá de eso, el comité no tiene suficiente 
información para hacer más comentarios. 
4. No hay una respuesta simple en blanco y negro a la forma en que otras áreas de la 
Conferencia de Servicios Generales utilizan sus comités permanentes. Los presidentes 
de cada área se comportan según lo consideren necesario o históricamente apropiado 
para su área. Hemos visto que las zonas de rura a veces realizan trabajos directos de 
12º escalón y también las zonas más urbanas. 
Cuando hay una necesidad, buscan manejarla mejor. 
5. Con respecto a los Comités de Conferencia de Área, consideramos que todavía 
estamos creciendo en eso. Es probable que se necesiten talleres y otras instrucciones 
a fin de preparar mejor a los servidores de confianza para resumir y luego ver cómo se 
pueden implementar los puntos finales de la agenda en cuanto a los Comités 
Permanentes de área. Con la avalancha de información que deben transmitir los 
presidentes, definitivamente podríamos beneficiarnos de reevaluar nuestro proceso en 
lo que respecta a la educación y el seguimiento de estos. 
Cuando nuestro comité se reunió para la reunión final, hubo una conciencia unánime 
del grupo en cuanto a presentar la recomendación de un cambio en las pautas de la 
NAGSC con respecto a abordar directamente la orientación en cuanto a cómo 
definimos el alcance de los presidentes de los comités permanentes para hacer trabajo 
de servicio. Se acordó por un lado que nuestra función en el servicio general era llevar 
la información del área, para facilitar el trabajo de los distritos y grupos en la acción 
directa del 12º paso. Por otro lado, no somos un organismo autorizado ni tenemos la 
función discrecional de decirle a nadie, como miembro de AA, cómo hacer su trabajo 
de servicio. Nuestros siervos se enfrentan a las necesidades de los alcohólicos que 
sufren y que piden ayuda. No saben en qué entidad confiar ni deberían tener que 
averiguar cuándo alguien necesita la ayuda de AA. 
Se sugirió que se agregara directamente de la siguiente manera: En unidad, colaborar 
y cooperar con intergrupos, distritos y grupos para brindar servicios en todo el norte 
de Nevada. Proporcionar la asistencia necesaria en el trabajo de servicio del comité 
cuando los recursos intergrupales, distritales o grupales no estén disponibles. O 
cuando se solicita ayuda. En el espíritu de servicio, los presidentes de los comités de 
NAGSC apoyan a cada trabajador de servicio de A.A. 



 

 

Por último, y sobre todo, la unidad de nuestra zona es de suma importancia. 
Desperdiciamos una energía y un tiempo preciosos en asuntos que pueden hacer que 
un recién llegado a AA se pregunte qué tan unidos estamos o que un recién llegado al 
servicio se pregunte si esto es lo adecuado para ellos. Ser no unificado no le hará 
ningún favor a nadie en nuestra comunidad. Debemos mantenernos unidos, como dice 
gran parte de nuestra literatura. Se acordó que un cambio de directriz debe llevar las 
voces de ambas partes para que podamos dejar de lado esto y así poder llevar a cabo 
los asuntos que nuestros poderes superiores nos han presentado. 
 
Después de la conclusión de la presentación del Comité Permanente de la NAGSC, 
Ad-Hoc, Paul preguntó por la opinión del organismo si deseaban un cambio de 
directrices o un documento de mejores prácticas para los comités permanentes. 
Después de algunas discusiones, el sentido común del cuerpo votó que en este 
momento la sugerencia del comité sea que las sugerencias del comité sean las 
mejores prácticas. Mike L sugirió que las Mejores Prácticas del Comité Permanente de 
la NAGSC se publiquen en el sitio web del área. 
 
 
 
Actualización del inventario ad hoc del Área 42: (Dada por Ed L) 
 
Hola, mi nombre es Libby y soy la presidenta del comité ad hoc de inventario de área. 
El comité recopiló los temas y preguntas del inventario de la Zona. La fecha límite era 
el 30 de junio. El comité se reunió para revisar las preguntas y seleccionó las que 
recomendaremos en la Asamblea de Otoño. Seleccionamos nueve preguntas y las 
publicaremos en el Boletín de Área que se publica antes de la asamblea. En la 
asamblea de otoño, el cuerpo de miembros seleccionará a cinco o menos para discutir 
el sábado por la tarde. Después de la asamblea, el comité revisará los hallazgos y hará 
recomendaciones basadas en los comentarios. No dude en ponerse en contacto 
conmigo o con cualquier miembro del comité si tiene alguna pregunta. 
Gracias por dejarme servirte, Libby 
 
Informe del Comité Ad-Hoc del sitio web del Área 42 Mike L 
  
Mike L El presidente del comité ad-hoc informó sobre el progreso del comité. Mike dijo 
que al comité se le asignó la tarea de cómo el área podría actualizar el sitio web que 
no se ha actualizado desde 2010 para hacerlo más fácil de usar y seguro. Mientras el 
comité trabajaba en cómo proceder, el DCM del Distrito 1 de Lou P se ofreció como 
voluntario para que, con la ayuda de un profesional, pudiera diseñar un diseño más 
moderno que fuera fácil de usar, seguro y que pudiera utilizar tecnologías modernas a 
un costo muy razonable. Mike presentó a Lou, quien presentó el sitio web actual del 
Área y propuso un nuevo sitio web. Haga clic para Sitio web propuesto y presente 
Sitio web de Area 42  La presentación fue solo informativa con más detalles que se 
discutirán en la Asamblea de Otoño. No hubo preguntas, pero el sentido del cuerpo 
fue muy positivo 



 

 

 
Nuevos negocios 
 
 

1ª Lectura: Propuesta de Cambio de Directrices de la NAGSC (Fecha de la 
Reunión) presentada por Mike L 
 
Fondo: 
Desde hace varios años, la NAGSC no se reúne el último sábado de febrero. La 
primera reunión del año, la reunión de la NAGSC, proporciona un foro antes de la 
Asamblea Pre-Conferencia para revisar los temas de la agenda de la Conferencia de 
Servicios Generales, ver 2.2 (también conocida como reunión de mesa redonda). Por 
lo general, esto ha tenido lugar a mediados de marzo, a la espera de que se resuelvan 
los puntos del orden del día de la SGC. 

Actual: 

REUNIONES 2.0 

2.1 Las reuniones se celebrarán el último sábado de febrero y el primer sábado de 
los siguientes meses: junio, agosto y diciembre, a menos que la NAGSC decida lo 
contrario. Se debe hacer todo lo posible para incluir a todas las ciudades de la 
Zona Norte.  (modificado el 12-7-13) 

       2.2 Proporcionar un foro antes de la Asamblea Pre-Conferencia para revisar los 
temas de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales. 

Cambio propuesto: (Subrayado) 

Reuniones 2.0 

2.1 Las reuniones se llevarán a cabo  aproximadamente el 3er sábado de marzo y 
el presidente de la NAGSC tendrá la capacidad de determinar la fecha pendiente 
de la recepción de los puntos de la agenda de la Conferencia de Servicios 
Generales (GSC), y el primer sábado de los siguientes meses: junio, agosto y 
diciembre, a menos que la NAGSC decida lo contrario. Se debe hacer todo lo 
posible para incluir a todas las ciudades de la Zona Norte.  (modificado el 12-7-13) 

2.2 Proporcionar un foro antes de la Asamblea Pre-Conferencia para revisar los 
puntos de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales (también conocida 
como reunión de mesa redonda). 

 
 

Mike L leyó esta propuesta  



 

 

1ª Lectura: Propuesta de Cambio de Directrices de la NAGSC (Financiación de la 
Reunión) 

Fondo:  
La cantidad de $200.00 se fijó en el 12-3-16 y se transfirió en el 8-6-22 cuando se 
combinaron las tesorerías del Área 42, NAGSC y SAGSC. Se ha vuelto más difícil 
encontrar instalaciones para reuniones que se ajusten a nuestras necesidades en esa 
cantidad, ya que muchas de ellas han aumentado sus tarifas por alquilar instalaciones. 
Como algunos distritos no pueden permitirse los nuevos aumentos de tarifas, como 
NAGSC, nos gustaría que "se hiciera todo lo posible para incluir a todas las ciudades 
del área norte". (Ver 2.1) 

Actual: 

Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $200.00 para ayudar al distrito 
anfitrión solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-22) 

Cambio propuesto: (Subrayado) 

Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $300.00 para ayudar al distrito 
anfitrión solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-22) 

 
 
1ª Lectura: Propuesta de Cambio de Directrices de la NAGSC (Financiación de la Reunión) 
Fondo:  
La cantidad de $200.00 se fijó en el 12-3-16 y se transfirió en el 8-6-22 cuando se combinaron 
las tesorerías del Área 42, NAGSC y SAGSC. Se ha vuelto más difícil encontrar instalaciones 
para reuniones que se ajusten a nuestras necesidades en esa cantidad, ya que muchas de ellas han 
aumentado sus tarifas por alquilar instalaciones. Como algunos distritos no pueden permitirse los 
nuevos aumentos de tarifas, como NAGSC, nos gustaría que "se hiciera todo lo posible para 
incluir a todas las ciudades del área norte". (Ver 2.1) 
Actual: 
Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $200.00 para ayudar al distrito anfitrión 
solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-22) 

Cambio propuesto: (Subrayado) 
Reuniones 2.0 

2.6 El Área 42 proporcionará fondos de hasta $300.00 para ayudar al distrito anfitrión 
solo con el alquiler de las instalaciones. (modificado el 12-3-16; 8-6-22) 

  

La única aclaración que se hizo fue si la silla de la NAGSC puede cambiar en función de las 
condiciones. 



 

 

Paul pidió que el distrito de voluntarios fuera el anfitrión de la próxima reunión de NAGSC. Los 
Distritos 2 y 4 se han ofrecido como voluntarios para albergar la ubicación que se anunciará.  

La próxima reunión de NAGSC es el 2 de diciembre de 2023 en la Iglesia Presbiteriana de San 
Juan, 1070 West Plumb Lane, Reno, NV. 89509 

La sesión se levantó a las 3:25 y cerró con la declaración de responsabilidad. 


